

5. Ruines de Traïanopolis, au nord d'Enos (voyez pl. 3).

Les ruines connues dans le pays sous le nom de Traïanopolis font à peine saillie hors du sol. Cependant on reconnaît encore l'emplacement de quelques rues et la disposition intérieure d'un assez grand nombre de maisons. Nous n'avons pas pris note des matériaux dont se composent les murs des maisons; mais il nous reste le souvenir que plusieurs murailles sont construites en marbre noir, ou du moins en une roche noire à grains brillants au soleil, à la manière du marbre grenu.

PLAN DES RUINES.



Source A. Elle est découverte; a la forte saveur du sel marin, et laisse dégager une odeur d'hydrogène sulfuré. Température, 38 à 39° centigrades; celle de l'air, à l'ombre, étant de 25°. — Source B. Elle est couverte de branches d'arbres et entourée de claies.

T. Temple.

Les eaux montent à un mètre du bord et se perdent dans les sables.

5. Ruines de Traïanopolis, au nord d'Énos (voyez pl. 3).

Les ruines connues dans le pays sous le nom de Traïanopolis sont à peine saillie hors du sol. Cependant on reconnaît encore l'emplacement de quelques rues et la disposition intérieure d'un assez grand nombre de maisons. Nous n'avons pas pris note des matériaux dont se composent les murs des maisons; mais il nous reste le souvenir que plusieurs murailles sont construites en marbre noir, ou du moins en une roche noire à grains brillants au soleil, à la manière du marbre grenu.

*Voyage dans la
Turquie
t. II
p. 297*

PLAN DES RUINES.



Source A. Elle est découverte; a la forte saveur du sel marin, et laisse dégager une odeur d'hydrogène sulfuré. Température, 38 à 39° centigrades; celle de l'air, à l'ombre, étant de 25°. — Source B. Elle est couverte de branches d'arbres et entourée de claies.

T. Temple.

Les eaux montent à un mètre du bord et se perdent dans les sables.